



Inicio > Generales > Ecopetrol reveló nuevo hallazgo de gas en aguas profundas del Caribe colombiano

Generales Nacional

Ecopetrol reveló nuevo hallazgo de gas en aguas profundas del Caribe colombiano

agosto 11, 2022



La Empresa Colombiana de Petróleos, Ecopetrol, anunció un nuevo hallazgo de gas en aguas ultra profundas, aproximadamente a 70 kilómetros de la costa en el sur del Caribe colombiano, el cual permitirá incrementar las reservas nacionales de este importante combustible, fundamental para la transición energética que emprendió el país.

Se trata del pozo exploratorio y delimitador Gorgon-2, en el cual se comprobó la presencia de gas, con una columna de agua de cerca de 2.400 metros, la más grande realizada en Colombia, y una profundidad total superior a los 4.000 metros.

Según el reporte de Ecopetrol, el pozo, que se perforó con un buque de última tecnología para aguas profundas, confirma la extensión del descubrimiento de gas realizado en 2017 en Gorgon-1 y ratifica la existencia de una provincia gasífera costa afuera en Colombia, en la que también se realizaron los descubrimientos de Kronos (2015) y Purple Angel (2017), que hoy hacen parte del Caribe Sur.

Advirtió que el gas es uno de los energéticos fundamentales para el abastecimiento nacional y la transición energética, y es usado a diario por más de 10 millones de familias colombianas.

"Nos complace anunciar la finalización de este pozo de exploración y delimitación en aguas ultra profundas. Este resultado del pozo Gorgón-2 nos permitirá avanzar en la evaluación de estos hallazgos en el Caribe Sur, que en caso de un eventual desarrollo permitirá incrementar las reservas de gas de Colombia y abastecer la creciente demanda de este energético fundamental para la transición energética que emprendió Ecopetrol y el país", expresó Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Este logro fue posible gracias al trabajo conjunto con las autoridades nacionales y regionales y al desempeño excepcional de los profesionales que participaron de la operación, que incluye a un talentoso grupo de colombianos. Esta provincia se está consolidando en 16 años de trabajo, en los que se realizó un análisis detallado y la evaluación del potencial, y luego se perforaron pozos en alianza con compañías de primer nivel mundial.

Actualmente Ecopetrol y Shell (operador) son socios en los bloques del Caribe Sur (Col-5, Fuerte Sur y

Últimas Noticias



Rusia recluta a prisioneros para compensar falta de personal

Redacción3 La Libertad - agosto 11, 2022

El ejército británico dijo esta semana que Rusia formó una nueva e importante fuerza terrestre llamada 3er Cuerpo del Ejército a partir de "batallones...



Desarticulada la banda 'Los Chacales' señalada de homicidios, extorsiones y otros delitos en Choacó

Redacción3 La Libertad - agosto 11, 2022

*El material de prueba da cuenta de que esta organización delictiva tendría nexos con el ELN. La Fiscalía General de la Nación, a través de...



Disney supera a Netflix en suscriptores a sus plataformas de "streaming"

Redacción4 La Libertad - agosto 11, 2022

The Walt Disney Company anunció este miércoles que suma 221,1 millones de suscriptores en sus plataformas de "streaming" en todo el mundo, superando por...



Equipo juvenil de ciclismo Talentos Colombia participa desde esta semana en carreras del calendario...

Redacción3 La Libertad - agosto 11, 2022

• En tan solo tres meses, la escuadra nacional pasó de competir en los nacionales, a las carreteras europeas, y en competencias reconocidas internacionalmente. •...



Se suspende adjudicación del proyecto del Canal del Dique con el propósito de escuchar...

Redacción3 La Libertad - agosto 11, 2022

*El Ministro de Transporte, Guillermo Reyes, anunció la suspensión de la adjudicación del proyecto, que abarca la hidrovia entre el municipio de Calamar y...

Más Leídas



Rusia recluta a prisioneros para compensar falta de personal

Redacción3 La Libertad - agosto 11, 2022

El ejército británico dijo esta semana que Rusia formó una nueva e importante fuerza terrestre llamada 3er Cuerpo del Ejército a partir de "batallones...



Desarticulada la banda 'Los Chacales' señalada de homicidios, extorsiones y otros

Purple Angel), con 50% de participación cada uno.

Comenta aquí:



Artículo anterior

Los grandes retos del Congreso de la República

Artículo siguiente

Presidente de Estados Unidos renueva la ayuda a Colombia para luchar contra el tráfico de drogas

delitos en Chocó

Redacción3 La Libertad - agosto 11, 2022

*El material de prueba da cuenta de que esta organización delictiva tendría nexos con el ELN. La Fiscalía General de la Nación, a través de...



Disney supera a Netflix en suscriptores a sus plataformas de "streaming"

Redacción4 La Libertad - agosto 11, 2022

The Walt Disney Company anunció este miércoles que suma 221,1 millones de suscriptores en sus plataformas de "streaming" en todo el mundo, superando por...

Cargar más ▾

LA LIBERTAD
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí se publican, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Escríbenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

✕ Te recomendamos leer:

Fiscalía incauta material de guerra del grupo delincuencia 'Los Pachencas' en...

junio 20, 2020

¿Quién es José Mello Castro?, nuevo alcalde de Valledupar

noviembre 4, 2019

